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伊代田研究室 各賞の説明

年間MVP：一年間を通して、もっとも優秀だった者、一名を選
出。研究のみならず、研究室活動すべてを対象とする。

もっとも成長したで賞：一年の研究・研究室活動を通じて、
もっとも成長したものを一名選出。

もっとも迷惑をかけたで賞：一年間を通して、研究室全
体にもっとも迷惑をかけたものを一名を選出

対象者：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、教員）

選出権：研究室に所属するもの（学部4年生、大学院生、教員）



伊代田研究室 各賞の説明
卒論賞：一年間の研究成果を発表した卒論発表会等でのもっと
もすばらしい研究・研究発表だった者を一名選出

対象者：研究室に所属する卒論生（学部4年生）

選出権：卒論発表会を聞いたもの（学部3年生、大学院生、教員）

＊なお、各賞には（教員の独断で選出した）景品を贈呈す
るとともに、ホームページにも掲載し、研究室が続く限り、
名誉として残ります。



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

古谷 周さん（1票）

理由）ストーリーを考えらえるようになり、発表の順番が最
後でありながらも、三年生からの評価が高かったのは、成長
だと思う。 【優作ー愛だなぁ。。。】

杉山 明希さん（1票）

理由）元から成長しそうだな〜と思ってたけど、想像以上
だった！いきなりコンクリート練るよって言われたのに乗り
越えたし、よくやりきって、よく頑張ったで賞も込めて！

【まゆな】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

中島 さん（1票）
理由）研究の指導をして頂いたので 【周】

宮脇 さん（1票）
理由）4年生の頃と比べて先輩にも思ってることをぶつけられ
るようになり、変わったなと感じました。 【坂井】

大橋 さん（2票）
理由）体重増加

理由）体重10キロ増により、病弱な身体が改善した。【M1】



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

名古屋 さん（1票）
理由）修論発表が立派でした 【松田】

坂井 さん（1票）
理由）昨年の八月、初めて皆さんの研究発表を聞きました。さ
らに、今月の素晴らしい卒業発表を聞いて、皆さんの成長を拝
見しました。その中に、一番印象に残っているのは、坂井さん
です。【田】

白石 さん（1票）
理由）メンタル強化。社会に出ても大丈夫ですね。



もっとも成長したで賞
（得票者とその理由）

井上 優作さん（3票）

理由）夜遅くまで研究に向き合っていたから 【杉山】

理由）期待大 【八尋】

理由）配属間もない時から研究室の係をして盛り上げてくれたお
かげで楽しい研究室生活を送れました！ありがとう！【名古屋】



2021年度 もっとも成長したで賞
理由）入った当初に比べて、頼もしい雰囲気があると思う。泣い
ても笑っても直向きに頑張る姿は研究をやりたい欲を掻き立てて
くれた。【大橋】

理由）学部生にしてなかなか難しいことを自分なりに理解して
やっていたように思います。【山田】

理由）夏の発表と卒論発表を見て成長を感じました。【Karen】

理由）最初はシャイだったのに、最近はM1と絡めるようにな
り。。。 【伊代田】

八尋 瑠奈さん（4票）



卒論賞
（得票者とその理由）

古谷 周さん（4票）

理由）図がわかりやすかった 【新4年生】

理由）締め切りの意識は世界一 【なかじ】

理由）堂々とハキハキ話してて伝わりやすかったと思う！発表
前最後の追い込みで頑張ったね〜。 【まゆな】

井上 優作さん（5票）

理由）よく1年間耐え抜いたと思います。また修士でいい研究が
出来たらいいね。。 【ゆや】

＊やっぱ、師弟愛、すごいね！



卒論賞
（得票者とその理由）

杉山 明希 さん（11票）

理由）結果がわかりやすかった。 【3年生】

理由）作業量、データの整理、シンプルな事を突き詰めていくその頑
張りはwowって感じ。 【おおはし】

理由）まとまっていたと思います。【やまだ】

理由）自分の研究についての理解度が高かった。データについての考
察もしっかりできていたと思う。【わっきー】

理由）あの膨大なデータを整理し，いろんな考察をしていてとても立
派でした！ 【なごや】

理由）休日も頑張って実験した結果を自分の考えを持ってまとめられ
ていたと思います。 【さかい】



2021度 卒論賞
理由）なんか、考える力はめっちゃあるのに、研究テーマに潰され
てた感。修士でいい研究が出来たらいいね。【ゆや】（ごめん）

理由）初めての研究としては非常に扱いにくい中で、もがいて頑
張ってた。【おおはし】 （ごめん）

理由）面白い研究内容でした。難しいけど自分なりに理解して進め
ていたように思います。【やまだ】

理由）・堂々と発表できていて，質問にも的確に答えれていたから。

さすがポリマーマスター。

・ポリマーが嫌いになるほどよく戦った！！！ 【M2’s】

・最後はポリマーが嫌いになるまで研究を熱心にやっていました。最終的に方向性に
苦戦したときもあったかと思いますが、最後はしっかりストーリーが作れていたと思います。

八尋 瑠奈さん（14票）



もっとも迷惑をかけたで賞
（得票者とその理由）

田 さん（1票）

理由）研究室に初めて配属したこの半年に、専門知識と日本語能力が不足
なので、皆さんに色々な迷惑をおかけました。来年の成長賞に向かって努
力していきます。 【自分】

名古屋 智樹 さん（2票）

理由）方向性変わりすぎ。

理由）セメント頼む時に、遅いし、量多いしなんなんこの人って思ってま
した。すみません。

古谷 周さん（3票）

理由）最後の最後まで、院生総動員で発表を見てもらっていたから。



2021年度 もっとも迷惑をかけたで賞

理由）キャラクターはいいのですが何かと問題を起こしていたような。【山田】

理由）優しいけど物事をはっきり言わないとからかな？【カレン】

理由）先生からのチャットが物語っています。【ゆうさく】

理由）色々と肝を冷やしました。【なごや】

理由）先生を怒らせた回数が一番多い。【周】

理由）間違いなし 【まつだ】

理由）選出理由必要ですか？【宮脇】

理由）ダ ン ト ツ １ 位【まゆな】

理由）なにもいうことは、ありません。さようなら！ 【Prof.】

坂井 一貴さん（10票）



MVP （得票者とその理由）
中島 さん（1票）

理由）縁の下の力持ち的な働きをしていたと思います。【やまだ】

松田 さん（1票）

理由）研究室がいつも賑やかになるので 【周】

山田 さん（1票）

理由）最後までよく頑張りました 【いよだ】

大橋 優樹 さん（2票）

理由）難しいとは思うけど動画編集を担当してくれました。中には大
ヒット作も 【さかい】

理由）研究室You Tubeの総監督をしてくれて、研究室(土木)のPR活動を
頑張ってくれたため。 【なごや】



MVP （得票者とその理由）

名古屋 智樹さん（2票）
理由）私が隣席に当なって残念だったと思いますが、研究室のことを
優しく色々教えてくれました。【カレン】

理由）名古屋さんは後輩の模範となるように毎日真面目に研究してい
ます。 【田】

湯屋 蓮さん（3票）
理由）実験のお手伝いを一番多くしてくれました。ありがとうござい
ます。 【カレン】

理由）相変わらずキモくて頼れるリーダー 【おおはし】

理由）茎わかめを一番多く食べていたので 【周】



MVP （得票者とその理由）

八尋 瑠奈 さん（3票）
理由）あのテーマでよく頑張った （ごめん）

理由）主体的に研究を進めて、めげずにとことん頭を悩ませていたから。【杉山】

理由）探究心とこだわりがすごい伝わってきて、自分の意思をしっかり持ってる！かっ
こよくてかわいくて頼れる、いい先輩になりそうで期待値莫大。 【まゆな】

杉山 明希 さん（4票）
理由）作業量

理由）良い研究してたと思う、作業量もえぐかったね。※家近くてよいなぁ。【ゆや】

理由）作業量、思考量、データ整理量、土曜日登校した量、トップクラスだと思います。
よく頑張ってくれました。 【わっきー】

理由）大量試験体とエクセルファイル 【やっぴー】



MVP （得票者とその理由）
伊代田 岳史 さん（7票）

理由）カーボンニュートラルに関して大きく貢献。【松田】

理由）エブリデイ会議お疲れ様でした。（来年もですね…）【ゆうさく】

理由）カレンダーが埋め尽くされるくらいのお仕事【やっぴー】

理由）誰よりもご多忙を極めておられたから【あっきー】

理由）ゲリラに入ってくる会議もあってスケジュールもパンパンで大変な中でも、学生の研究の
相談に乗っていただき感謝しかないです。【坂井】

理由）会議づくしのとてもお忙しい中、打ち合わせや添削をしていただき本当にありがとうござ
いました。 【名古屋】

理由）3年間、ありがとうございました！！！とにかくお世話になりまくりました。【まゆな】



2021年度 MVP

理由）みんなを率いて先生をよくフォローしていたと思います。【山田】

理由）優しくて研究室の皆さんがお世話になっております。【田】

理由）研究室の全てを司っていた。卒業されるのが惜しい。【ゆうさく】

理由）僕らが見えない部分で研究室・僕らを支えてくれた。来年から先輩が居な
いと思うと終わったと思った。【おおはし】

理由）色々と頑張ってくれた。解放されてください。【わっきー】

理由）色々と頑張りすぎ。去年からすごいなこの人って思ってます。【ゆや】

理由）やっぱりまゆなさん。【まつだ】

理由）やっぱ、ねーさん。研究室をまとめてくれました。本当にありがとうござ
いました。【Prof.】

白石 真由奈さん（8票）



8GB 世界にひとつしかないUSB



一年間 ご苦労様でした。
By伊代田

今年は卒論生4名で、しかも自分たちで良くできる子たちだったので、
本当に楽をさせてもらいました。（専任、卒業生教員がこれでよいの
か？って思っています。）

M2は、いろいろと苦しみましたが、最後は素晴らしかったと思いま
す。。。（そして、真由奈、本当におめでとう）

みなさんは、最期の踏ん張りにより、一層成長したと感じました。

本年も多くの素晴らしい研究成果が得られました。

ぜひ、卒業後も研究室にも立ち寄ってもらい、今後とも伊代田研究室
を盛り上げてください。

来年度も少数精鋭ですが、勇者・精鋭たちが研究室を盛り上げてくれ
ると信じています。


